



https://www.youtube.com/watch?v=qV1oGtb_oMM&list=RDqV1oGtb_oMM&start_radio=1

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

anbei die wichtigsten Termine für die Woche nach den Weihnachtsferien:

Montag, 05.01.2026	Weihnachtsferien
Dienstag, 06.01.2026	KEINE Schulobstlieferung Musikarbeitswoche
Mittwoch, 07.01.2026	Musikarbeitswoche
Donnerstag, 08.01.2026	Musikarbeitswoche
Freitag, 09.01.2026	Musikarbeitswoche

Allgemeine Informationen

- Anfang November drehte der **Unterstufenchor** unter der Leitung von Hanna Höfer und Franziska Jaap im Eisstadion Wedemark ein **Musikvideo** zu seinem neuen Song „Haltende Hand“. Rund 150 Schüler*innen nahmen an den Dreharbeiten teil. Die Tonaufnahmen waren bereits im Mai in der Nordstadt entstanden. Der Song wurde von unserer ehemaligen Schülerin Pia Wendel geschrieben. Das Eisstadion Wedemark stellte die Eisfläche kostenfrei zur Verfügung. Die Videoaufnahmen wurden von Ehrenwerk.tv professionell umgesetzt, unterstützt durch engagierte Eltern. Vielen Dank für die super Unterstützung! Das fertige Musikvideo ist ab sofort auf dem **YouTube-Kanal des Gymnasiums Mellendorf** verfügbar. (s. Bildunterschrift)
- Nach den Weihnachtsferien können wir den **großen Raum der Schulsozialarbeit** für den **Ganztag** nutzen. Wir freuen uns über diesen tollen Aufenthaltsbereich für unsere Schüler*innen am Nachmittag.
- Jonathan Göthe, Leon von Kügelgen (beide 5B) und Sophie Chessa (6A) haben sich für den **Landeswettbewerb der Mathematikolympiade** qualifiziert. Wir gratulieren den guten Mathematiker*innen und wünschen ihnen gute Nerven beim Rechnen in der Universität in Göttingen.
- Die **Zeugniskonferenzen** finden am **20.01.2026 (8-11)** und am **22.01.2026 (5-7)** statt. Die Einladungen und der Zeitplan folgen in der ersten Woche nach den Ferien.



- Am Montag, den 12.01.2026, findet der Schulwettbewerb „**Jugend debattiert**“ statt. Die Klassensieger*innen des 9. sowie des 11. Jahrgangs kommen am Vormittag des Wettkampftages zusammen und debattieren in der Vorrunde vor einer Jury, bestehend aus Lehrer*innen und Schüler*innen, und einem kleinen Publikum. Anschließend treten die vier Punktbesten aus jedem Jahrgang im Finale gegeneinander an. Auch hier bilden ausgewählte Zuschauer*innen aus Jg. 9 und 11 das Publikum.
- Am **10. Februar** wird an unserer Schule ein **Informationsabend** zum Thema „**Auslandsjahr**“ für alle Interessierten und deren Eltern aus den **Jahrgängen 8 bis 10** stattfinden, an dem sich verschiedene Organisationen für Schüleraustauschprogramme vorstellen werden. Eine Einladung erfolgt im Januar.
- Erste Informationen zur **Präventionswoche im Februar 2026** könnt ihr/ können Sie dem **Anhang der Hauspost** entnehmen. Bitte beachtet/ beachten Sie insbesondere die Hinweise zur Stundenanzahl, zur **Nachmittagsbetreuung** (Jahrgang 5 und 6) und zur Notwendigkeit **wetterfester Kleidung** (Jahrgang 5).

Weihnachtsgrüße aus dem FFGM

Liebe Schulgemeinschaft,

die Freunde und Förderer des Gymnasiums Mellendorf wünschen ein gesegnetes Weihnachtsfest mit schönen Stunden und für 2026 alles erdenklich Gute!

Karen Drews, Vorsitzende

Take it down: Kostenloser online-Dienst zur Löschung sexueller Inhalte

*Im digitalen Zeitalter sind Schülerinnen und Schüler zunehmend den Risiken von Sexting und der unerwünschten Verbreitung intimer Aufnahmen ausgesetzt. Solche Vorfälle können erhebliche psychische Belastungen verursachen und das schulische Umfeld beeinträchtigen. Um Betroffenen schnell und anonym helfen zu können, möchte das Regionale Landesamt für Schule und Bildung auf den kostenlosen Dienst „**Take It Down**“ (<https://takeitdown.ncmec.org/de/>) des National Center for Missing & Exploited Children (NCMEC) aufmerksam machen.*

Was ist „Take It Down“? „Take It Down“ ermöglicht es Jugendlichen, unerlaubt veröffentlichte Nacktbilder oder sexuell explizite Videos aus dem Internet entfernen zu lassen – ohne die Dateien selbst hochladen zu müssen. Der Dienst erstellt einen digitalen Fingerabdruck (Hash-Wert) der betroffenen Datei, der mit kooperierenden Online-Plattformen abgeglichen wird, um die weitere Verbreitung zu stoppen. Die Anonymität der Betroffenen bleibt dabei jederzeit gewahrt. Weitere Informationen und Materialien finden Sie auf der Website der Polizeilichen Kriminalprävention der Länder und des Bundes:

<https://www.polizei-beratung.de/aktuelles/detailansicht/take-it-down-so-loeschen-sie-ihre-intimen-bilder-aus-online-plattformen/>

Peter Kindermann, Schulfachlicher Dezernent, Regionales Landesamt für Schule und Bildung Hannover



Ein Besuch im Gasthaus Advent: Ein Funken Wärme

Im Gasthaus Advent gibt es nur eine wahre Spezialität: Wärme. Sie ist weder essbar, noch sichtbar, sie wird nur erlebt. Schon beim Eintreten steigt sie dir entgegen, legt sich um dich und schützt dich vor aller Kälte, die draußen mit eisigen Krallen nach dir greift. Sie riecht nach Ruhe, nach frisch gebackenen Keksen und nach Zimt. Die Wärme ist nicht heiß, nicht laut, sondern wie ein sanfter Funken, der sich in deinem Inneren ausbreitet, ohne dich vorher zu fragen.

Die Türen hinter dir schließen sich und draußen fällt der Schnee wie Puderzucker auf Dächer. Du setzt dich an einen kleinen Tisch, der von einer duftenden Kerze beleuchtet wird. Ein sanftes Knistern mischt sich mit der ruhigen Melodie von „Driving Home for Christmas“. Die Wärme nimmt neben dir Platz, als hätte sie nur auf dich gewartet. Du heißt sie willkommen. Für einen Moment fällt der Lärm des Tages von dir ab. Deine Gedanken ordnen sich wie von selbst und das Rauschen in deinem Kopf wird plötzlich ganz still.

Wenn du schließlich aufstehst und das Gasthaus verlässt, nimmt die Wärme keinen Abschied. Sie geht mit dir, nicht sichtbar, aber spürbar. Ein kleiner Funke, der dich durch die kalte Zeit begleitet...



Nina Gähme, Jg. 13

*Wir wünschen Ihnen und euch ein schönes Wochenende,
erholende Weihnachtsferien und ein glückliches und gesundes
Jahr 2026!
Das Schulleitungsteam*